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Beantwortung der Anfrage AF-0101/2010 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
zu 1.  
Die Organe der Sportbad Eisenach GmbH sind die Gesellschafterversammlung, der 
Aufsichtsrat und die Geschäftsführung. Die Geschäftsführung ist gegenüber der 
Gesellschafterversammlung und dem Aufsichtsrat verpflichtet, in regelmäßigen Abständen, 
ein umfassendes Bild über die Ertrags – und Finanzlage, die mittelfristige Planung und den 
aktuellen Geschäftsabläufen abzugeben. Der Aufsichtsrat wurde kontinuierlich, durch 
schriftliche und mündliche Berichte der Geschäftsführung, über die Geschäfte der 
Gesellschaft und über wichtige Einzelvorgänge unterrichtet und hat sich von der 
Ordnungsmäßigkeit der Geschäftsführung der Gesellschaft überzeugt. Die Auswertungen 
von Preis – und Besucherstrukturen des Sport – und Freizeitbades sind ein wesentlicher 
Bestandteil der Erörterungen der Organe der Gesellschaft. 
 
zu 2.  
Die derzeitigen Preis – und Angebotsstrukturen im aquaplex sind ausgewogen und sehr 
kundenorientiert ausgerichtet. Sie verbinden zugleich ein hohes Maß an sozialen 
Komponenten für alle Schichten der Bevölkerung. Im Vergleich zu einer Saisonkarte erwirbt 
der Besucher im aquaplex mit einer Geldwertkarte ein wesentlich höheres Maß an Flexibilität 
und kann gleichzeitig von einem attraktiven Rabattsystem profitieren. Darüber hinaus ist die 
Karte nicht personenbezogen und damit sehr familienfreundlich. Dabei bestehen 
gleichzeitige Nutzungsmöglichkeit für mehrere Personen. Das aufgeladene Guthaben verliert 
im Gegensatz zu einer Saisonkarte am Jahresende nicht seinen Wert. Ergänzt wird das 
umfangreiche Tarifangebot für sozial schwache Familien und Kinder, die im Besitz eines 
Stadtpasses sind, für Jugendliche von 16 - 17 Jahren, für Schüler, Studenten, Zivil – und 
Wehrdienstleistende und Schwerbehinderte ab 50 %, mit stark ermäßigten Eintrittspreisen. 
Die Einführung einer Saison – und Frühschwimmerkarte ist aus vorgenannten Gründen nicht 
vorgesehen. 
 
 
 
zu 3.  
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Die Entgelte für die Benutzung des Freibades im aquaplex wurden am 27.05.2005, 
Stadtratsbeschluß Nr. 0169, mehrheitlich beschlossen. Änderungen erfolgten bisher nicht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


